

UNE SÉRIE TÉLÉ SORT L'AUTISME DE L'OMBRE

La série sud-coréenne *Extraordinary Attorney Woo* fait sensation sur Netflix. Le personnage principal, Woo Young-woo, est une jeune avocate astucieuse, brillante... et atteinte d'un trouble du spectre de l'autisme (TSA).

La série a mis le TSA sous le feu des projecteurs, méconnue du grand public en Corée du Sud. Les opinions sont partagées parmi les gens vivant avec un TSA et leurs familles. Certains apprécient la visibilité que cette fiction donne à l'autisme. D'autres considèrent que le personnage dépeint une version irréaliste de cette condition. Extraordinary Attorney Woo aura permis d'enclencher un débat de fond sur le TSA, ce qui ne peut qu'être bénéfique.

Sur le même sujet, la série Atypical soulève un autre débat : pourquoi le rôle de l'ado vivant avec un TSA n'est-il pas interprété par une personne autiste?